

Prophète Isaïe : « Plus vous verserez votre cœur dans celui du pauvre, plus vous remplirez l'âme en détresse, et plus sera vif l'éclat de votre lumière au sein des ténèbres ; votre nuit sera comme le milieu d'un beau jour. Le Seigneur vous donnera un repos perpétuel ; il délivrera votre chair. Vous serez comme un jardin arrosé d'eaux toujours vives, comme une source jaillissante qui jamais ne tarira ». (5)



La Providence a envoyé cette année à l'Université une nouvelle classe d'élèves. Au mois d'octobre dernier nous arrivaient de France quelques novices qu'envoyait à Québec la Société des Missionnaires du Sacré-Cœur d'Issoudun. Ils suivront les cours de nos Facultés des Arts et de Théologie, puis, après six ans d'étude et de formation cléricale, ils iront dans les îles de l'Océanie mener la vie de missionnaires et travailler à sauver des âmes.

L'Université a été grandement honorée et très heureuse de les recevoir. Evidemment ces jeunes gens seront toujours des élèves laborieux et pieux, de vrais modèles pour leurs condisciples canadiens qui, j'en suis sûr, rivaliseront de zèle avec eux dans l'œuvre de leur formation sacerdotale. Elle jouit surtout du plaisir

---

(5) 55, 12.